

## L'Utopie d'Après

### Respectable Loge, Etoile des Mascareignes, Orient de Saint-Pierre, Ile de La Réunion, Région 3

« Je fais le rêve qu'un jour cette nation se lèvera et vivra le vrai sens de sa foi : « Nous tenons ces vérités comme allant de soi, que les hommes naissent égaux. » »

La nation pourrait être remplacé par planète, humanité, aujourd'hui, l'espace d'un instant la monde a effleuré l'idée que tout le monde respirait le même air...

Si je me souviens des chiffres quelques 3 – 4 milliards d'individus confinés, soit la moitié de la population en soit, mais que faisaient les autres !?

Profitaient-ils de Paris sans pollution ? Étaient-ils dans un village Himalayen qui n'avait pas vu la montagne d'en face depuis 40 ans ? Écoutaient-ils le silence assourdissant des pots d'échappements cloués sur place ? Ou encore le ronronnement de la Terre dont la vitesse de rotation a ralenti ?

Une seule Terre, une seule chance ? L'utopie humaine doit-elle être le moteur de l'amélioration de notre condition ? Et à quel prix ?!

D'aucun commence à penser qu'il faut aller coloniser/polluer d'autres planètes, que c'est l'avenir. Mais si on fait le bilan nous ne sommes pas moins que des fourmis spatiales qui grignotent l'aliment qu'est notre planète, à ceci près que nous la respectons moins bien que les fourmis. D'ailleurs si l'on considère l'espèce dominante de la planète comme celle qui a colonisé chaque endroit de ce petit caillou spatial propice à la Vie nous sommes loin mais très loin derrière ces petits insectes.

Je fais un rêve, où tous les êtres vivent égaux et dans le respect de chacun, de sa pierre à l'édifice du grand équilibre.

Je fais le rêve où la technologie issue du génie humain capte l'essence de la nature afin de l'adapter au mieux à une situation, où le progrès ne nuit pas au voisin, qu'il soit humain, animal, ou végétal.

Je fais le rêve où ces voisins seront compris, acceptés et libres en toute égalité...

Un rêve où le profit devrait s'incliner devant l'idée pertinente du moment à l'amélioration matérielle et morale de l'humanité.

Le rêve où l'humanité est un modèle de réussite et d'intégration universelle de par les défis que le l'humanité choisit ou qui s'imposent à elle. Nous devons être capable de respecter la Vie dans son intégralité qu'elle soit ici ou extra-terrestre. Nous devons être un super-organisme où chaque personne agit comme une cellule d'un tout dans l'entraide et la prospérité mutuelle. Il en va de notre vie, de notre survie envers la loi de la sélection naturelle.

La nature décidera pour nous. Une race extra-terrestre plus évolué ou plus barbare décidera pour nous. Qui sait ?

L'Homme est capable de meilleur comme du pire, on le dit. A nous, chacun devant son miroir, de faire pencher la balance du bon côté. Nous avons tous chacun à son petit niveau les clés les outils ou l'accès à ces outils pour nous améliorer. Mais une chose vraie, nous devons nous améliorer d'abord avant d'améliorer l'Homme et la Société. Mais l'effort de chacun sera bénéfique pour tous, même si ce n'est pas visible dans l'immédiat. Utilisons notre énergie efficacement pour créer un avenir radieux, notre propre paradis. Cessons de nous leurrer dans des discours, promesses, d'une classe de personnes déconnectées (ou trop ?). Invitons-les dans nos maisons, dans nos vies, dans nos vêtements. Sûr que si l'argent n'était un problème pour personne les choses iraient autrement pour tout le monde. Doit-on l'abolir ? L'esclavage monétaire...

Ce qui est sûr c'est que le travail ne manque pas et ne manquera pas, le chemin sera long, mais riche.

Je rêve toujours...